

"EQUITANA" mit einem Programm über 700 Stunden...

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Donnerstag, 14. Februar 2013 um 19:58

Essen. Die 22. Pferdemesse „EQUITANA“ in vier Wochen in Essen (16. bis 24. März) erwartet 200.000 Besucher. Das Programm umfasst nicht weniger als 700 Stunden. Partnerland ist Brasilien.

Wie schon gewohnt bietet die 22. Pferdemesse „EQUITANA“ in den 17 Messehallen in Essen (16. bis 24. März) den erwarteten 200.000 Besuchern ein wahres Mammutprogramm. Auf der weltweit größten Veranstaltung dieser Art seit 1972 bieten 850 Aussteller ihre Produkte an, die insgesamt 1.800 eingebetteten Sonderprogramme umfassen einen zeitlichen Ablauf von rund 700 Stunden. 40 Pferderassen sind zu sehen, geboten werden zusätzlich Trainingseinblicke der Dressur-Olympiasiegerin Monica Theodorescu und Klaus Balkenhol, von Springreiter-Bundestrainer Heinrich-Hermann Engemann oder von Mannschafts-Weltmeisterin Ingrid Klimke, die ihr Trainingsprogramm in der Vielseitigkeit erläutert.

Anziehungsmagnete werden auch sein die Hop Top Shows z.B. eine Quadrille mit 82 Hengsten der deutschen Landgestüte, mit den wahren Künstlern Lorenzo oder Frederic Pignon.

"EQUITANA" mit einem Programm über 700 Stunden...

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Donnerstag, 14. Februar 2013 um 19:58

